

## Medienmitteilung

11. Februar 2011

### Neuer Direktor der Handels- und Fachmittelschule Martinach

**(IVS).- In seiner Sitzung, hat der Staatsrat Jean-Philippe Lonfat zum Direktor der Handels- und Fachmittelschule Martinach ernannt. Der neue Direktor tritt per Beginn des Schuljahres 2011/2012 die Nachfolge von Jean Coquoz an, der in den Ruhestand tritt.**

Jean-Philippe Lonfat hat seine Maturität am Kollegium der Abtei St-Maurice erworben und an der Universität Freiburg 1996 sein Lizentiat in Geistes- und Sozialwissenschaften mit Schwerpunkt Geschichte und Französischer Literatur abgeschlossen. Seine Ausbildung vervollständigte er 2001 mit einem Gymnasiallehrerdiplom der Universität Freiburg. Er verfügt ebenfalls über ein Zertifikat zum Schulmediator sowie ein Attest als Praktikumslehrperson.

Unter den Lehrpersonen ist Jean-Philippe Lonfat ein bekanntes Gesicht, das von 1993 bis 2005 an der Orientierungsschule Ste-Marie in Martinach unterrichtet hat. Zwischen 2000 und 2005 war er Mitglied und Präsident der VLWO. Im Rahmen dieser Funktion war er von 2002 bis 2005 ebenfalls Mitglied des Zentralvorstands des ZMLB.

2005 wurde Jean-Philippe Lonfat an der Handels- und Fachmittelschule Martinach zur Lehrperson für Französisch und Geschichte ernannt. Seit 2009 ist er Mitglied des Direktionsteams dieser Schule und verantwortlich für die Abteilung Fachmittelschule.

Der verheiratete Familienvater ist 42 Jahre alt und wirkt seit 2004 ebenfalls als Gemeinderat von Charrat.

***Für weitere Auskünfte: Claude Roch, Staatsrat, 027 606 40 10***

